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Ce matin, dans notre étude du sermon le Chef-d'oeuvre prêché par William 

Branham, nous allons de nouveau aborder le paragraphe 119 où Frère Branham 
parle de Polycarpe qui est un disciple de Jean. Je pensais peut-être que nous 

pourrions nous arrêter pendant un instant ce matin et étudier ce que ça signifie 
être un disciple. Et ainsi, pour  commencer, lisons dans les brochures du sermon 

de Frère Branham sur le chef-d'oeuvre que nous avons distribué au début de 

cette série, au  paragraphe 119.   
 

Le chef-d’œuvre 05.07.64 §119 Quand nous voyons saint Paul, Pierre, 
Jacques, Jean, tous ceux qui ont écrit la Parole. Ils ont écrit, et la Parole qu’ils 

ont écrite a pris vie, a vécu, Elle a vécu. Et nous voyons, quand Elle est arrivée à 
maturité, Jean s’est mis à écrire les épîtres, là, il a été expulsé de l’île de Patmos, 

après avoir été brûlé dans de l’huile pendant vingt-quatre heures. Mais la Parole 
doit sortir. Elle doit être écrite. Ils n’ont pas réussi à faire sortir le Saint-Esprit de 

Jean en faisant bouillir celui-ci dans l’huile, alors Jean en est ressorti. Son travail 
n’était pas terminé. Il est mort de mort naturelle. 120 Polycarpe qui était disciple 

de Jean, a continué à porter la Parole. Après Polycarpe, il y a eu Irénée. Irénée, 
le grand homme de Dieu qui croyait exactement le même Evangile que nous 

croyons : « La Parole est juste. » Et l’église faisait pression pour S’en 
débarrasser. 

 

Maintenant, l’impact du problème est que non seulement Polycarpe fut un disciple 
de Jean, mais Jean  fut un disciple de Jésus comme l'étaient Pierre, et Jacques. 

Et  Paul était  un disciple de Jésus dans un autre domaine, parce qu'il a suivi cette 
Colonne de Feu et Elle le disciplina. Et bien sûr, nous savons que cette Colonne 

de Feu était le même Dieu qui demeurait en Jésus Christ le Fils de Dieu.   
 

C'est ce que Frère Branham a dit. Il a dit que c'était Jésus dans Jésus. 
MONSIEUR, NOUS VOUDRIONS VOIR JÉSUS 05.12-54  E-12 Maintenant, 

voici venir Jésus, Dieu Lui-même, incarné dans Son Fils, Christ Jésus, tabernaclé 
pour ôter le péché. Remarquez ce que Frère Branham a dit, ici. Il a dit que  voici 

venir Jésus, qui est Dieu Lui-même incarné dans Son Fils Christ Jésus. Alors ce 
que nous avons c'est Jésus dans Jésus. C'est ce que William Branham a dit dans 

Monsieur Nous voudrions voir Jésus 12.06-58 P:55 il a dit:" Ecoutez, 
Lorsqu'Il était ici sur  la terre, combien savent-ils que c'était cette Colonne de 

Feu qui avait suivi les enfants d'Israël dans le désert, que c'était Christ, l'Ange de 

l'Alliance? Très bien. Et combien savent que c'était Jésus dans Jésus, ce même 
Esprit "? 

 
Ainsi,  Paul était alors un disciple de Jésus, parce que le même Dieu qui était en 

Christ est le même Dieu qui  Lui  ai apparu sur sa route pour Damas. Ainsi, que 
signifie alors le mot disciple? Et Que signifie être le disciple de quelqu'un d'autre? 



La définition anglaise fut tirée du français et du latin, et ça signifie:" Quelqu’un 
qui embrasse et s’implique à répandre les enseignements de quelqu’un 

d’autre ". 
 

Ainsi, vous dites que si Dieu est descendu Lui-même, et nous est apparu dans la 
même Colonne de Feu dans laquelle Il est apparu à Paul, et ce même Dieu, lequel 

était le même Jésus qui était dans Jésus Christ le Fils de Dieu, et ce même Jésus 
est venu à nous en cette heure-ci avec un Cri qui est le Message, et si nous avons 

embrassé ce message, et que nous avons contribué à enseigner les 
enseignements de Dieu qu'Il est venu nous donner, et nous savons que 

l'enseignement c'est la doctrine, alors ceux qui ont embrassé et qui ont contribué 
à enseigner la doctrine de Christ, peuvent dire vraiment qu'ils sont disciples de 

Jésus Christ. 
 

Ainsi, nous voyons que le mot disciple signifie aider à  répandre l'enseignement 

de la doctrine de quelqu'un d'autre.  Et un Apôtre c'est quelqu'un qui est envoyé 
pour le faire. Cela veut dire qu'un apôtre doit d'abord être un disciple, et ensuite 

quand il est envoyé, il accomplit son rôle en tant qu'apôtre. Autrement, s'il voyage 
d'église en église en enseignant la doctrine de Christ, il serait un évangéliste, et 

s'il l'enseigne simplement à sa propre église, c'est un pasteur, et si son 
enseignement est très profond et minutieux, alors c'est un enseignant. Ainsi, 

vous voyez que les rôles de tous les cinq dons du ministère doivent d'abord être 
un disciple de Christ pour le faire.  

 
Maintenant, être un disciple signifie que vous devez d'abord vous-mêmes être 

disposés à  apprendre, car comment pouvez- vous apprendre ou enseigner à 
d’autres si vous ne comprenez pas vous-mêmes la doctrine? Et si vous ne 

comprenez pas ce que les autres ont enseigné, vous ne pouvez pas contribuer à  
répandre cet enseignement. Or, il y a beaucoup de prédicateurs qui prétendent 

croire ce que frère Branham a enseigné, mais comme ils ne comprennent pas ce 

qu'il a enseigné, ils ne contribuent pas à ce que ce qui a été enseigné soit 
répandu, mais ils se sentent plutôt  gênés  par rapport à çà. Parce que s'ils 

n'enseignent pas ce qu'il a enseigné mais prétendent le faire, alors celui qui les 
entend, n'entend pas du tout ce qui a été réellement et vraiment enseigné. Mais 

quand quelqu'un dit qu'il enseigne le message et qu'il n'enseigne pas la doctrine, 
alors il n'enseigne pas, mais il pervertit ce qui a été vraiment enseigné.  

 
Alors il y a plus de gêne que d'aide. Mais la plupart des prédicateurs sont trop 

orgueilleux d'admettre qu'ils ont besoin d'aide pour comprendre le Message, du 
moins ici en Amérique et Canada. Mais en Afrique c'est très différent. Ils 

admettent qu'ils ont enseigné des faussetés, certains admettent qu'ils ont mal 
enseigné le message pendant 20 ans. Mais quand Dieu leur montre la vérité, ils 

changent et commencent à l'enseigner correctement. Maintenant, il faut 
l'humilité pour faire cela. Et c'est le signe d'un vrai disciple. Car pour être disciple, 

vous devez être disposé à vous soumettre à celui qui vous enseigne, et c'est cela 

le disciple. Et ce n'est pas très évident ici en Amérique, l'Amérique du Nord et 



l'Amérique du Sud, parce qu'il y a trop d'arrogance impliquée, et cela montre qu’il 
y a un faux motif dans le ministère aujourd'hui.  

 
Ainsi, nous voyons que pour être un disciple, vous devez admettre qu'il y a un 

autre qui connait ce que vous voulez savoir, et celui-là comprend ce que vous 
aimeriez comprendre. Et dans toute position de conduite, on doit être disposé à 

suivre devant, ceux-là qui sont capables de conduire. Vous avez  de ces jeunes 
gens qui veulent être leur propre maître, et ils ne sont pas disposés à suivre, et 

ils ne valent rien dans l'économie de Dieu. Parce que si vous ne pouvez pas 
marcher humblement devant Dieu, alors vous ne serez jamais élevé par Lui.  

 
Je pense que vous vous souvenez tous de l'histoire du jeune prédicateur qui est 

monté en chaire étant gonflé et ensuite avait subi un fiasco devant son 
assemblée. Alors qu'il fut confus et descendit de l'estrade, un vieil homme s'est 

tourné vers sa femme et a dit: " S'il était monté de la manière qu'il est descendu, 

alors il serait descendu de la manière qu'il est monté". Car nous savons que 
l'Ecriture dit que l'orgueil précède la chute. Et permettez que je vous dise  jeunes 

gens que quand vous commencez à parler avec orgueil, vous devez savoir 
assurément que vous êtes en train de préparer votre chute. Je l'ai vu beaucoup 

de fois, et Dieu sait le mieux comment vous humilier. 
 

Ainsi, nous voyons ce que ça veut dire être un disciple, car Polycarpe fut un 
disciple de Jean, frère Branham nous l'a dit. Et un disciple ne s'enfle pas d’orgueil 

devant celui qui l'enseigne. Il garde son humilité dans le tact.  
 

Beaucoup de fois, nous voyons un jeune homme qui est enseigné et pendant 
quelques temps, il paraît vraiment humble, mais quand il commence à enseigner, 

il s’enfle d’orgueil et alors il pense qu'il est lui-même égal à celui qui lui a appris. 
Je ne pense pas que cela soit une bonne chose à  faire, parce que quand vous le 

faites, vous commencez à vous élever vous-mêmes, et si vous élevez votre 

propre moi, alors Dieu ne vous élèvera pas, et pourquoi le ferait- Il? 
 

Matthieu 23:12 Quiconque s`élèvera sera abaissé, et quiconque s`abaissera 
sera élevé. 

 
Qui est ce MelchisedeK? 21.02-65E P: 1 Maintenant, bénis nous ce soir 

Seigneur, alors que nous parlons de Ta Parole. Et les promesses que Tu nous as 
données, puissions-nous les entretenir dans notre coeur, les chérir avec 

révérence, et leur  obéir avec une discipline vraiment pieuse. Car nous le 
demandons au Nom de Jésus, Amen. 

 
Alors, qu'est ce que la discipline? Notre dictionnaire nous dit que c'est 1) Une 

Formation qui est supposée produire un caractère spécifique ou un modèle de 
comportement, 2. Un comportement contrôlé qui résulte d'une formation 

disciplinaire; la maîtrise de soi. 3. a. Contrôle obtenu en faisant respecter de 

force la conformité ou l'ordre. b. A. Méthode systématique pour obtenir 
l'obéissance: une discipline militaire. c. A Etat d'ordre basé sur la soumission 



aux règlements et à l'autorité: un enseignant qui a exigé la discipline dans la 
classe. 4. le châtiment destiné à corriger ou à former. 5. A ensemble de 

règlements ou des méthodes, comme ceux qui réglementent l'entraînement d'une 
église ou l'ordre monastique. 6. A  branche de connaissance ou d'enseignement. 

Verbe: 1. former par l'instruction et la pratique, spécialement pour enseigner la 
maîtrise de soi. 2. apprendre à obéir aux règlements ou à accepter l'autorité. 3. 

punir afin d'obtenir le contrôle ou mettre en vigueur l'obéissance. 4. imposer 
l'ordre sur : avoir besoin de discipliner ses habitudes d'étude. 

 
Ainsi, vous voyez qu'un disciple c'est quelqu'un qui a subi une formation 

disciplinée pour enseigner la doctrine. Et la discipline parle de l'instruction dans 
l'obéissance, du comportement contrôlé, de la maîtrise, et d'un état d'ordre. 

 
Dans son sermon L'Homme fuyant loin de la présence du Seigneur 17.02-

65 P:22 Frère  Branham a commencé à prier et dans sa prière il a dit: " Que tous 

les grands mystères dont nous sommes censés connaître à cet âge, Seigneur, 
nous soient dévoilés, et nous verrons la simplicité de Dieu, afin que nous sachions 

comment nous comporter et agir, en nous corrigeant et amenant les membres 
de notre corps dans la discipline à la Parole, de sorte que nous puissions savoir 

comment vivre dans ce jour présent à l'approche du Seigneur Jésus. "  
 

Ainsi, vous voyez que si nous arrivons à une adoption, nous devons devenir des 
fils obéissants, et même Jésus " a appris l'obéissance par les choses qu'il a 

souffertes ". Et nous savons que quand Dieu nous discipline à Sa Parole, ce 
n'est pas facile sur nous, et nous souffrons pendant notre temps de formation en 

tant qu’enfant, mais le résultat est bon parce que ça produit en nous une 
obéissance à la Parole de Dieu. 

 
Shalom 19.01-64 P: 98 L'Amour châtie. L'amour réprimande. L'amour c’est la 

discipline. O Dieu, je me mêle à ce peuple cette semaine et puisse-Tu nous 

discipliner, Seigneur, pour  Ta Parole. 
 

Jean 14:23 Jésus lui répondit: Si quelqu`un m`aime, il gardera ma parole, et 
mon Père l`aimera; nous viendrons à lui, et nous ferons notre demeure chez lui. 

 
Jean 14:15 Si vous m`aimez, gardez mes commandements. 

 
Ainsi nous voyons qu’aimer c’est obéir. Et puisque que c'est la fête des Pères, je 

pense que le meilleur cadeau qu’un enfant pourrait donner à son Père c’est de lui 
obéir. C'est tout ce que Dieu veut de nous, l’obéissance. Et c'est ce qu’il en est 

de la discipline, vous former pour obéir. Et quand vous obéissez à la Vérité, vous 
purifiez vos âmes et les préparer pour l'adoption. 

 
1 Pierre 1:22 Ayant purifié vos âmes en obéissant à la vérité pour avoir un 

amour fraternel sincère, aimez-vous ardemment les uns les autres, de tout votre 

cœur. 
 



Hébreux 5:9 et qui, après avoir été élevé à la perfection, est devenu pour tous 
ceux qui lui obéissent l`auteur d`un salut éternel. 

 
Et Paul nous dit que si nous courons et qu'ensuite nous commençons à changer 

de trajectoire, alors quelqu'un ou quelque chose est intervenu pour nous 
empêcher d'obéir à la vérité.  
 

Galates 5:7 Vous couriez bien: qui vous a arrêtés, (qui est intervenu)  pour vous 
empêcher d`obéir à la vérité? 

 
Et regardez, quand deux personnes s'aiment l'un l'autre et qu'ensuite le mariage 

commence à devenir aigre, la raison est que l'un ou les deux des partenaires ont 
permis à autre chose  d'intervenir dans leur union. Galates 3:1 O Galates, 

dépourvus de sens! Qui vous a fascinés [la bible anglaise dit : qui vous a envoûtés 
pour ne pas obéir à la vérité] vous, aux yeux de qui Jésus Christ a été peint 

comme crucifié? 

 
Maintenant, envoûter signifie être fasciné par de fausses interprétations. Ainsi 

Paul dit ici : O Galates, dépourvus de sens!Qui vous a donnés de fausses 
interprétations, pour ne pas obéir à la vérité… 

 
Ainsi, nous voyons qu'en tant que disciples, nous devons obéir à la doctrine qui 

nous est enseignée. Paul a dit la même chose aux Romains :  Romains 6:16 Ne 
savez-vous pas qu`en vous livrant à quelqu`un comme esclaves pour lui obéir, 

vous êtes esclaves de celui à qui vous obéissez, soit du péché qui conduit à la 
mort, soit de l`obéissance qui conduit à la justice? 17 Mais grâces soient rendues 

à Dieu de ce que, après avoir été esclaves du péché, vous avez obéi de coeur 
à la règle de doctrine dans laquelle vous avez été instruits. 

 
Et en effet, si vous désirez recevoir le Saint-Esprit, vous devez Lui obéir pour Le 

recevoir. Car vous ne pouvez pas recevoir le Saint-Esprit si vous êtes 

désobéissant à Dieu. 
 

Actes 5:32 Nous sommes témoins de ces choses, de même que le Saint Esprit, 
que Dieu a donné à ceux qui lui obéissent. 

 
Or, vous ne pouvez même pas conduire le service de l'adoration de l'église 

convenablement sans discipline.  Dans le message l'ordre de l'Église,  frère 
Branham a dit,… 

 
L'Ordre de l'église COD 26.12-63 P: 47 D'autres n'écoutent pas ce que nous 

disons, surtout les enfants. Les enfants sont censés connaître la discipline; ils 
devraient la recevoir à la maison. Mais même si ce sont les miens, mes enfants 

qui entrent ici à n'importe quel moment, et qu'ils deviennent désordonnés, je ne 
veux pas que vous fassiez la part des choses; Sarah, Rebekah, Joseph, Billy, ou 

n'importe qui ça puisse être. Venez me le dire, Je m'en occuperai. S'ils ne peuvent 

pas bien se comporter, alors ils resteront loin d'église jusqu'à ce qu'ils apprennent 



à bien se comporter. Ceci n'est pas une arène; c'est la maison de Dieu. Ce n'est 
pas un endroit pour jouer, et patiner, et écrit des notes, et rire, et faire des 

plaisanteries; c'est la maison de Dieu, et vous devez avoir un comportement 
pieux. Vous venez ici pour adorer, même  pas pour vous rendre visite. Ce n'est 

pas un terrain de pique-nique; ce n'est pas un endroit de la visite; c'est l'endroit 
de la visite du Saint-Esprit, pour écouter ce qu'Il doit dire, non pas de l'un à 

l'autre. Nous ne venons pas ici pour se fraterniser l'un à l'autre; nous venons ici 
pour communier avec Christ. C'est la maison de l'adoration. Et les enfants doivent 

être disciplinés, et s'ils sont avec leurs parents. Faites-le savoir, que si ces 
diacres... Si les parents de ces  enfants n'écoutent pas ce que disent ces diacres, 

alors ces parents devraient eux-mêmes être corrigés. 
 

Ainsi vous voyez que notre marche entière  en tant que disciple de Christ se 
rapporte à la discipline de soi et tandis que la discipline de l'église se conforme à 

l'Image du frère aîné dans une grande  famille des frères. 

 
Romains 8:29 Car ceux qu`il a connus d`avance, il les a aussi prédestinés à 

être semblables à l`image de son Fils, afin que son Fils fût le premier-né entre 
plusieurs frères. 

 
Romains 12:2 Ne vous conformez pas au siècle présent, mais soyez transformés 

par le renouvellement de l`intelligence, afin que vous discerniez quelle est la 
volonté de Dieu, ce qui est bon, agréable et parfait. 

 
Christ est le mystère 28.07-63 P: 45 Vous avez des bandes sur ce que nous 

croyons. Vous avez des bandes sur la discipline dans l'église: comment nous nous 
comportons dans l'église de Dieu, comment nous venons ici pour nous rassembler 

et s'asseoir dans les lieux célestes. Ne restez pas à la maison. Si Dieu est dans 
votre coeur, vous ne pouvez à peine attendre que les portes s'ouvrent là pour 

rentrer ici et  fraterniser avec vos frères. Si vous ne sentez pas cela, alors je vous 

le dis, il est temps pour vous de prier, car nous sommes dans les derniers jours 
où la Bible nous exhorte beaucoup plus, alors que nous voyons ce jour 

s'approcher, à nous aimer les uns les autres d'un amour Chrétien et Divin, de 
nous assembler dans les lieux célestes en Christ Jésus et de nous aimer les uns 

les autres. " A ceci,  tous les hommes sauront que vous êtes Mes disciples quand 
vous aurez l'amour les uns les autres ". 

 
Dans le message, Paul prisonnier de Christ 17.07-63 P:2 Frère Branham prie 

encore et il dit: Éprouves-nous, Seigneur, avec Ton Esprit et Ta Parole, afin que 
nous puissions nous discipliner en tant que serviteurs obéissants à la volonté de 

Dieu. Laisses-nous nous souvenir et essayer de penser dans nos coeurs ce que 
les Chrétiens primitifs ont fait, quel type de gens aurions-nous rencontrer si nous 

avions rencontré ceux qui avaient été personnellement en contact avec Toi. 
Comment leurs visages ont dû être éclairés avec la foi et la joie. Comment leurs 

vies ont dû être la Parole vivante de Dieu, les épîtres écrites lues de tous les 

hommes, alors qu'ils sont entrés parmi les gens. Dieu, accorde-le une fois de 
plus. 



 
Paul prisonnier de Christ 17.07-63 P: 1 Et nous Te demandons, Seigneur, de 

nous donner Ta Parole ce soir. Parle-nous, Seigneur, et que nos coeurs brûlent 
afin que nous sachions comment nous discipliner pour le grand temps 

qui se trouve devant nous; alors que nous croyons que nous nous approchons 
de la venue du Seigneur. 

 
Et dans le message L'Accusation 07.07-63M P:23 Frère Branham nous dit que 

tout homme qui n’est pas fidèle à la discipline que Dieu attend de Son Epouse 
n'est rien d'autre qu'une prostituée.  "  Cela ramène à l'organisation originale de 

l'église catholique, laquelle église catholique croit que Dieu est dans Son église, 
et la Parole n'a rien à faire avec, et Dieu est dans Son église. Et nous protestants, 

comme nous trouvons dans Apocalypse 17, que toutes se sont réunies ensemble, 
et que l'église catholique était la mère de toutes les organisations. Et nous voyons 

que l'organisation protestante, cependant aveuglément, aveuglément, a la même 

nature de l'église catholique. La Bible appelle l'église catholique une prostituée et 
appelle les églises protestantes des prostituées: elle a dit que la prostituée était 

la mère des prostituées. Et ce sont les gens, c’est une femme infidèle, qui n'est 
pas fidèle à ses voeux du mariage. Et nous tous prétendons être l'Epouse de 

Christ, et cependant, nous ne sommes pas fidèles. Qu'est-ce qui ferait l'infidélité? 
En vivant contrairement à la discipline que Dieu a présentée pour Son Epouse, 

pour vivre par (C'est ma propre opinion.) la Bible. Et C'est le Parole infaillible de 
Dieu, je crois. Et par conséquent, nous découvrons que l'église protestante pour 

avoir une organisation, se sépare même des Ecritures pour faire son organisation. 
 

Ecoutez, Dieu est un tout si non une personne. Il a dit que Laodicée était tiède, 
et parce qu'ils n'étaient ni chauds ni froids, Il les vomirait de Sa bouche. Dieu n'a 

pas besoins de ceux qui sont tièdes, Il exige la discipline de Ses enfants, et alors, 
vous devriez l'être.  Jésus nous a dit  que le royaume de Dieu ne vient pas de 

manière à frapper les regards. Ainsi, si vous êtes juste un membre de l'église et 

que vous veniez ici juste pour observer,  vous n'entrerez jamais dans le Royaume 
de Dieu. Vous devez venir par la voie que Dieu a ordonnée pour venir, et il faut 

la discipline.  Il a besoins des fils obéissants, les Fils qui ont été des enfants 
formés pour obéir à toute Sa Parole.   

 
Les Investissements 24.11-62B P: 23 Après que vous ayez reçu cette police 

d'assurance dont je parlais ce matin, l'assurance, l'assurance du salut, vous êtes 
toujours éprouvés. Le Royaume de Dieu ne vient pas de manière à frapper les 

regards, et nous savons que vous avez toujours été éprouvés. Chaque fils qui 
vient à Dieu doit être un enfant formé. Je pense que c'est le problème avec un 

tas de nos petits Elvis et Rickys d'aujourd'hui. Ils n'avaient pas reçu le bon genre 
de formation. Papa m'emmenait au bûcher, et j'ai eu une bonne formation de la 

façon de me comporter. Il avait une branche de l'hickory avec tous les dix 
commandements accrochés sur çà. Ca m'a  certainement emmené à la 

discipline. C'est dommage que nous n'ayons pas de pères et de mères, aucun 

d'eux aujourd'hui qui ferait la même chose, au lieu d'un bâton rude, et dehors 



toute la nuit, et leurs filles sont tordu en des... Oh, vous savez ce que je veux 
dire.   

 
Ainsi, vous voyez que frère Branham attribue sa grande discipline à ce bâton de 

dix commandements que son père a utilisé sur lui. Maintenant, c'est une 
formation authentique. 

 
Convaincu et Concerné 10.06-62E P:30 Et maintenant, beaucoup de gens 

peuvent mal comprendre çà. L'amour c'est la discipline. Vous devez discipliner 
les gens, si vous les aimez. Si votre petite fille s'exposait dans la rue (comme je 

l'ai dit ce matin) pour jouer, si vous l'aimez vraiment, vous l'enlèverez de cette 
route. Qu'en est-il si votre femme avait dit: " Jean quelqu'un " Vous la laissez 

simplement sortir avec un autre homme, parce que vous avez dit: " Béni soit son 
petit coeur, elle veut le faire, et je l'aime tellement; Je vais la laisser faire çà". 

Ce serait une pauvre excuse d'un mari. Elle devrait se débarrasser de vous et 

aller chercher quelqu'un qui l'aime, qui prendra soin d'elle. Je ne voulais pas le 
dire de cette façon, parce que vous ne pouvez pas faire cela. 

 
Le Roi rejeté10.06-60 P: 38 Quand l'ennemi entre dans une église, il détourne 

leurs yeux des vrais faits que le Saint-Esprit est celui Qui domine et gouverne 
l'église. Toute la discipline est apportée par le Saint-Esprit. Amen. Oh, j'ai 

souhaité que je pouvais dire des Paroles qui iraient à un bon endroit (Vous 
voyez?), afin d'y rester. Dieu a donné le Saint Esprit pour dominer et gouverner 

l'église : le Saint Esprit   
 

Jésus à la porte 29.05-58 P: 38 Maintenant, vous dites: " Frère Branham, vous 
nous laissez en fait battre nos femmes ". Très bien. Vous voici les hommes. Tout 

homme qui laissera sa femme fumer des cigarettes et porter des vêtements 
comme cela, ça montre de quoi est fait cet homme. Il n' y a rien d'homme en lui, 

un homme qui ferait cela. Dieu, donne-nous des maisons consacrées, saintes, 

nées de nouveau à l'ancienne mode. Il n' y aura plus de délinquance juvénile. Ce 
n'est pas la délinquance juvénile; c'est la délinquance des parents. On avait le 

vieil abri du bois et la grande branche de l'hickory était suspendue par-dessus la 
porte. C'était la discipline dans notre maison. Très bien. Vous dites:" Maintenant, 

Frère Branham, je... Nous ne devrions pas entendre ce genre de truc ". Vous 
devriez l'entendre. C'est juste. Ne laissez pas Dieu dans cette vie privée. Vous 

n'allez pas Le laisser dans cette petite cellule à l'intérieur de vous. 
 

Jean a dit: " Si vous aimez le monde ou les choses du monde, l'amour de Dieu 
n'est même pas en vous ".    

   
Dieu n'amènera jamais un enfant rebelle au  pouvoir, ni un enfant rebelle à un 

héritage. Ce n'est pas juste dans la nature de Dieu, et ainsi, j'ai voyagé à travers 
le monde en essayant d'amener les frères à comprendre leurs rôles en tant que 

des fils, des fils obéissants de Dieu, parce que jusqu'à ce que nous devenions des 

fils obéissants, nous n'aurons pas d'adoption, ni un héritage de Dieu notre Père. 
Souvenez-vous, la semence qui est allée dans des endroits pierreux n'avait 



aucune racine pour commencer. Alors, quand l'épreuve est venue à cause de la 
Parole, ils ont été offensés et sont partis, mais ceux dont frère Branham s'est 

inquiété le plus, étaient ceux dont la Parole est tombée parmi les épines, et les 
soucis de cette vie ont étouffé la Parole et la Parole n'a pas porté tout fruit dans 

ce vase. 
 

Dans Matthieu 13:22 Jésus a dit : Celui qui a reçu la semence parmi les épines, 
c`est celui qui entend la parole, mais en qui les soucis du siècle et la séduction 

des richesses étouffent cette parole, et la rendent infructueuse. 
 

Et également, dans Marc 4:19, nous entendons Jésus de nouveau dire : mais en 
qui les soucis du siècle, la séduction des richesses et l`invasion des autres 

convoitises, étouffent la parole, et la rendent infructueuse. 
 

Maintenant pour finir, je veux vous laisser avec ces Paroles de Frère Branham, 

alors, vous vous souviendrez d'elles aussi longtemps que vous vivrez ici sur terre.  
Maintenant, écoutez attentivement ces Paroles ici.   

 
Dans Son Message Écoutez-Le 12.07-60 P:62 Frère Branham a dit: " 

Comment l'église, l'église Pentecôtiste, les églises méthodistes et baptistes 
peuvent-elles être adoptées jusqu'à ce qu'elles arrivent à la discipline? 

Nous devons être disciplinés en premier. Dieu ne pourrait pas confier ce 
pouvoir à l'église. C'est dur de dire ce que vous feriez. Comment un père 

pourrait-il confier son affaire à un  garçon qui pourrait simplement 
gaspiller tout son héritage? Il ne pourrait pas le faire. L'église doit arriver 

à la discipline. Il n'y a qu'un seul moyen de s'occuper de cette oeuvre de Dieu 
maintenant: la discipline. 

 
Et aucun homme n'a été discipliné en cette heure-ci plus que William Branham. 

Courbons nos têtes devant Dieu dans la prière.    

 
Cher Père Divin, nous savons par ces Paroles que nous avons entendu aujourd'hui 

que Tu exiges une vie disciplinée de nous, et nous demandons que Tu nous aides 
dans cette discipline à la quelle Tu nous as appelés à exercer. Ce n'est pas facile 

de créer un autel dans notre maison mais nous devons le faire. Ce n'est pas facile 
de se lever le matin pour prier et avoir une famille dévouée le soir mais nous 

devons le faire, car la famille qui prie ensemble, reste ensemble, et nous 
cherchons ensemble  une demeure éternelle dans la Nouvelle Jérusalem. Ainsi, 

nous demandons Père qu'avec le nouveau bâtiment que Tu nous as ainsi 
gracieusement donné, que nous puissions y entrer comme Tes enfants 

disciplinés, et que ce bâtiment puisse nous aider dans nos efforts de devenir plus 
disciplinés dans notre marche avec Toi. Je sais que Tu accorderas cette requête 

Père, elle a déjà commencé, et ceux d'entre nous qui passent pour prier là, voient 
déjà les fruits de la vie disciplinée à la quelle Tu nous as appelés.  Et maintenant 

nous voudrions demander que Tu nous emmènes à l'endroit où nous sommes 

conformés à l'image de Ton Cher fils Jésus, car nous le demandons dans ce nom 
que Tu lui as donné par héritage, le Seigneur Jésus-Christ. Amen!   
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